



Foto de LA PRENSA, por Melara.

**ORGANIZAN ACTOS** Tres representantes del Comité de Damas de la Cruz Roja, seccional de Chalchupán, quienes están organizando varios actos en el mes de la Cruz Roja, entre ellos la elección de la reina, que será el 30 de mayo. Esa seccional realiza una labor humanitaria reconocible, en beneficio de todo el pueblo chalcapaneco. Son ellas: Graciela de González, Carmen Rodríguez Reyna y Noemí Flores de Pimentel.

## Cae jefa propaganda de MLN-FDR y declara

Ayer fue presentada a los medios informativos en la Guardia Nacional Ana Margarita María Teresa Gascazoro Escobedo de 30 años, cuyo seudónimo es Mónica dentro de la subversión y quien hasta el momento de su captura era la responsable de la Comisión Nacional de Propaganda del FMLN/FDR y que será consignada a los tribunales militares.

La detenida, según su propia declaración, estuvo en Cuba en el mes de julio

de 1978 y después de procurarse información que tenía en su poder, se estableció que realizaba actividades a favor del terruño internacional. Después de constituirse su participaran en tales actividades, se procedió a su captura y al cauto de la casa en que residía, ubicada en la colonia Lacyco de esta ciudad, según comunicado de la Guardia Nacional.

Dijo la fuente, que dicha información fue proporcionada por el señor Teófilo Simán, jefe de las Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, FARN, Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP; Fuerzas Populares de Liberación, FPL y Partido Revolucionario de los Trabajadores Centroamericanos no han secuestrado, no tienen cautivo al señor Teófilo Simán, cuyo desaparecimiento desde el pasado viernes 8 de mayo mantiene preocupados a familiares, dirigentes y

## FMLN dice no tiene en su poder al Sr. Simán

En transmisión por "Radio Venceremos" el Frente Parahombro Martí para la Liberación Nacional, niega que las organizaciones izquierdaístas que la integran guarden relación alguna en el secuestro del señor Teófilo Simán.

Personas que escucharon la transmisión, expusieron, que son claros al manifestar que ninguna de las fuerzas militares que integran el FMLN; Fuerzas Armadas de Liberación, casa y matan hombre

## Extremistas asaltan casa y matan hombre

Un grupo de subversivos fuertemente armados asaltaron la casa de un comandante cantonal cerca de Textistepeque y dieron muerte a balazos a Noé Ricardo Álvarez, informado ayer una fuente militar.

Según los datos, al hecho sucedió anteayer a las 11:30 a.m., en el caserío El Amate del cantón San Miguel, cuando los extremistas armados de fusiles G-3, FAL, Gali y escopetas, llegaron ahí, aparentemente con el propósito de robar. El objetivo se les frustró al ser repulidos a balazos por quienes se encontraban en dicho lugar.

# Sin Ley Electoral no se permitirá proselitismo

La nueva Ley Transitoria de Inscripción de Partidos Políticos prohíbe a todas las organizaciones políticas inscritas anteriormente tales como el Demócrata Cristiano, Conciliación Nacional, Movimiento Nacionalista Revolucionario, Unión Democrática Nacionalista realizar campañas proselitistas a través de la prensa, radio y televisión, mientras no se apruebe la Ley Electoral.

También prohíbe a los militares en servicio activo y a los agentes de los Cuerpos de Seguridad, así como a las entidades religiosas realizar campañas políticas, invocando motivos de la religión o valiéndose de las creencias religiosas del pueblo.

Asimismo prohíbe a los funcionarios o autoridades prevalecerse de sus cargos para realizar campañas proselitistas.

## Cadáver de desconocido

El cadáver de hombre que no portaba documentos de identificación, fue reconocido ayer por las autoridades judiciales de Antigua Guacastlan.

De acuerdo a la información, el hombre presentaba

Pasa a la página 20



CORNEJO DELEON.

Carlos Alberto Cornejo Deleón, de 22 años, desapareció cuando se dirigía al Cantón La Joya, Zacatecoluca. Sus familiares piden informes al Tel. 22-5866, Ext. 80.



PERECE Miguel Angel.

Percece Miguel Ángel, de 22 años, pereció al ser atacado a balazos por los hombres, en Ciudad Meritón, cuando de su trabajo se dirigía a su casa.

## Sindicato de Artistas

Hoy inauguran los artistas de variedades, su Sindicato Gremial, SGRAV, en el Edificio El Cristo Negro.

Para celebrar el acto de inauguración, se harán numerosas presentaciones artísticas y culturales.

Pasa a la página 40



Sin embargo, el ante-proyecto de Ley Transitoria sobre Constitución e Inscripción de Partidos Políticos deja abierta la puerta para que en un futuro, cuando ya esté aprobada la nueva Ley Electoral, todos los partidos puedan realizar campañas proselitistas inclusive a través de los medios de difusión oficial, o estén bajo administración del Gobierno de la República, entidades autónomas o semiautónomas o de cualquier entidad religiosa.

Igual prohibición alcanza a los nuevos partidos políticos que se constituyan en la actualidad.

El Dr. Jorge Bustamante, presidente del Consejo Central de Elecciones manifestó en forma categórica

Pasa a la página 20

## 15 muertos en tiroteo al pedir impuesto guerra

Extremistas que se hallaban dedicados a exigir el "pago de impuesto de guerra", fueron sorprendidos ayer por una patrulla militar en el kilómetro 175 de la Carretera Panaméricana a la Unión, habiendo perecido cuatro al enfrentarse a los efectivos militares.

Eran alrededor de cien hombres fuertemente armados, los que se hallaban a la orilla de la carretera, exigiendo el referido pago a conductores, pasajeros y peatones.

Pasa a la página 20

## S. Cayetano Carpio ya no tiene mando en FPL

Documentos sobre que Cayetano Carpio (Comandante Marcial) ya no tiene el mando máximo de la subversión y de la vista del sacerdote Burgoeis a campamentos terroristas, le fueron encontrados en su casa a Ana Margarita Teresa Gascazoro Escobedo (Mónica), por la Guardia Nacional.

En esos documentos se establece que existen serios problemas organizati-

Pasa a la página 20

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 47)

**ACTO ACADÉMICO.** Charla profesional y entrega de es-

derchea. Lic. José Alfredo Mártil, Lic. Gustavo Moreno, Lic. Angélica Mayora de Orosiego, Dr. Salvador Melara González, Dr. Fernando Basilio Castellanos y Lic. René Lozano.

Foto de LA PRENSA, por Payán.